

Colectivo por La Educación



SOCIEDAD CIVIL, PADRES DE FAMILIA, MAESTROS, EXPERTOS Y ORGANISMOS EMPRESARIALES CONFORMAN EL *COLECTIVO POR LA EDUCACIÓN* PARA LIDERAR EL APOYO A PROFESORES Y PADRES CON HERRAMIENTAS PEDAGÓGICAS Y ACCIONES COORDINADAS, ANTE LA IMPOSICIÓN DE LIBROS DE TEXTO GRATUITO CUYO PROCESO DE ELABORACIÓN NO CUMPLIÓ CON LA LEY

- *El Colectivo por la Educación generará información en tiempo real de lo que sucede en temas de educación; busca conformar un espacio de unión para que padres de familia, maestros y especialistas actúen juntos en defensa de la educación.*
- *Se ofrecerán materiales pedagógicos, así como la asesoría de especialistas que se albergarán en la plataforma NinosQueSiAprendan.mx donde los interesados podrán encontrar contenidos para generar aprendizajes sustantivos en temas de lectoescritura, lógico matemáticas y ciencias.*
- *La información y materiales que pondrá a disposición el Colectivo por la Educación estarán basados en los estándares mínimos internacionales para formar niños que cuenten con una educación de calidad.*

Ante el incumplimiento del Estado de Derecho y la falta de legalidad para la construcción del nuevo modelo educativo se creó el **Colectivo por la Educación “Niños que si aprendan”** integrado por diversos Organismos de la Sociedad Civil y Organismos Empresariales, entre ellos: la Alianza de Maestros A.C., la Confederación Nacional de Escuelas Particulares, Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), Educación con Rumbo, Plan B para el desarrollo A.C., Sociedad en Movimiento, Suma por la Educación, Unión Nacional de Padres de Familia y más.

Los tres objetivos de este Colectivo son:

1. Generar información verídica y en tiempo real de lo que está pasando en el tema de educación.
2. Crear un espacio para que padres de familia, maestros y organizaciones actúen juntos en defensa de la educación de las y los niños.
3. Generar una plataforma que permita tener de manera fácil y accesible materiales curriculares de calidad, textos y videos de especialistas y pedagogos para avanzar en el aprendizaje.

Conforme al Artículo 3º de la Constitución, toda persona tiene derecho a la educación, corresponde al Estado la rectoría, pero ésta debe estar basada en el respeto a la dignidad de las personas y en la mejora continua del proceso de enseñanza aprendizaje.

Colectivo por La Educación



Con esta acción, las organizaciones del colectivo alzan la voz ante una preocupante regresión, porque los niños deben ser el centro y no los temas políticos ni los ideológicos.

Por ello, la sociedad civil organizada y organismos empresariales toman las riendas a favor de una educación de calidad.

En este sentido, el Colectivo presentó la página NinosQueSíAprendan.mx como su plataforma de información y para la participación de la sociedad. Además, hizo una invitación a especialistas, investigadores en educación, maestros y pedagogos que tengan interés de participar, para que compartan las mejores prácticas educativas, y de enseñanza, de tal manera que se enriquezca la plataforma digital con el material que previamente será analizado por un comité de expertos que decidirá, con base en los estándares internacionales, qué información será publicada y distribuida entre la comunidad educativa.

El Colectivo hizo un llamado a los padres de familia y los invitó a estar alertas de los contenidos de los libros de texto y denunciar en la plataforma digital los errores que adviertan, a que denuncien a quienes incumplan el mandato legal que impide repartir los nuevos libros de texto; y en especial, los invita a fortalecer los aprendizajes de los niños, analizando y utilizando los contenidos pedagógicos que se estarán subiendo en la plataforma NinosQueSíAprendan.mx. Por último, los convidó también a que motiven que los maestros y personal docente puedan recurrir a los materiales de la plataforma para continuar cumpliendo con su importante labor de formación de las niñas y los niños.

Así como los médicos lo fueron durante la pandemia, los héroes de esta nueva crisis son las maestras y maestros. Para el *Colectivo por la Educación* ellos son un pilar fundamental por su función formadora y porque son los especialistas en el aula, son el corazón y esencia de este esfuerzo. Para ellos el mensaje fue: “No están solos, cuentan con la sociedad civil”.

COPARMEX a través de sus centros empresariales ubicados en toda la República Mexicana en coordinación con la sociedad civil apoyará en la distribución de estos materiales pedagógicos de apoyo, principalmente en zonas con poca conectividad y zonas rurales que no cuentan con acceso a internet ni con la posibilidad de acceder a NinosQueSíAprendan.mx.

Los representantes de este colectivo aseguraron que no dejarán la educación en manos de funcionarios que han dirigido un proceso ilegal y sin respeto al Estado de Derecho. “Hoy, la tarea nos corresponde a la sociedad y haremos todo para defender la Constitución y apoyar a cada maestro, padre de familia y alumno de México”, resaltaron.

Colectivo por La Educación



El Colectivo por la Educación manifestó que la situación actual es una gran oportunidad de construir un pacto educativo en unidad en favor de la niñez.

También enfatizaron su total disposición para colaborar con las autoridades para que se cumpla con el mandato legal para reponer el procedimiento de elaboración de planes, programas y materiales con apego a la normatividad y poniendo el interés superior de la niñez en el centro de la toma de decisiones.

El Colectivo tiene el propósito de responder a esta coyuntura para seguir impulsando durante los próximos años cambios positivos y trascendentes para la educación porque esta es clave para tener un mejor país.

Las organizaciones participantes invitaron a toda la sociedad a difundir juntos este llamado a través de las redes sociales utilizando el hashtag **#NiñosQueSíAprendan**, así como a visitar, registrarse y hacer suya la página NinosQueSiAprendan.mx.

-o0o-